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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch betroffene Eltern wurden uns der Sachverhalt mitgeteilt, dass es bei den kommunalen 
Kindertageseinrichtungen an Möglichkeiten der Verschattung der Freiflächen fehlt.  Der vor-
handene Baumbestand kann diese Funktion noch nicht erfüllen und die Nutzung von Son-
nensegeln wurde nicht gestattet. Gerade in Anbetracht der in den letzten Tagen herrschen-
den hochsommerlichen Temperaturen ist der Verwaltungsvorschlag zur Verlegung der Aktivi-
täten in die Innenräume nur eingeschränkt tauglich.  
 
Daher möchte ich Ihnen folgende Fragen stellen: 
 

1. Welche Auffassung vertritt die Stadtverwaltung zu den fehlenden Verschattungsmög-
lichkeiten bei den kommunalen Kindertageseinrichtungen? 

2. Welche Möglichkeiten werden zur kurzfristigen Beseitigung dieses offensichtlichen 
Mangels gesehen bzw. zeitnah umgesetzt? 

Es wird um eine kurze mündliche und eine schriftliche Stellungnahme gebeten. 
 
 
 
Manuel Rupsch 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 


